

Regierungsgebäude der Präfektur Kagawa, Takamatsu, Japan, 1955–1958



Rathaus der Stadt Aalen, Bundesrepublik Deutschland, 1970–1975

SOS Brutalismus

Rettet die Betonmonster!

Ein gemeinsames Projekt des
Deutschen Architekturmuseums und der Wüstenrot Stiftung
1.2.–29.3.2020

Im Rahmen der Debatte über die geplante Sanierung
des Aalener Rathausgebäudes

Eröffnung: Freitag 31.1. um 18.00 Uhr
Oberbürgermeister Thilo Rentschler
DAM-Kurator Oliver Elser

Galerie im Rathaus Aalen
Marktplatz 30
73430 Aalen
07361/ 521110
www.aalen.de
www.sosbrutalism.org

Mo–Mi 8.30–17.00 Uhr
Do 8.30–18.00 Uhr
Fr 8.30–12.00, 14.00–17.00 Uhr
Sa 10.00–13.00 Uhr
So+Feiertag 14.00–17.00 Uhr
Geschlossen 20.2. und 25.2.